



Beschlussvorlage DS 376/2012/08-14

Status: öffentlich
Datum: 01.11.2012

Fachbereich: Fachbereich II

Bearbeiter: Frau Retzke

Einreicher: Bürgermeister

Betreff: Beitritt zum Verein "Open Air Hoppegarten" e.V.

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit	Status
Ausschuss für Jugend, Bildung und Kultur	13.11.2012	Vorberatung	Ö
Verwaltungsausschuss	13.11.2012	Vorberatung	Ö
Ausschuss für Wirtschaft und Tourismus	15.11.2012	Vorberatung	Ö
Hauptausschuss	27.11.2012	Kenntnisnahme	Ö
Gemeindevertretung	10.12.2012	Entscheidung	Ö

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt, den Bürgermeister zu beauftragen, den Eintritt der Gemeinde Hoppegarten in den Verein „Open Air Hoppegarten“ e.V. zu erklären.

Sachverhalt:

Der Verein Open Air Hoppegarten e.V. hat sich im November 2005 gegründet, um die traditionsreichen Konzerte auf der Galopprennbahn Hoppegarten wieder zu beleben und fortzuführen. Dabei ist es dem Verein wichtig, die Konzerte in der Art und Weise zu gestalten, wie sie Initiator Ortwin Schubert 1986 ins Leben rief. Der Verein ist als gemeinnütziger Verein jedoch darauf angewiesen, Sponsorengelder für die Durchführung der Konzerte einzuwerben, insbesondere um weiterhin international bekannte Orchester und Solisten binden zu können.

Um die Ausgangslage zum Einwerben solcher Sponsorengelder zu verbessern ist der Vorstand des Vereins an die Gemeinde mit der Bitte herangetreten, dass die Gemeinde Mitglied des Vereins werden möge. Die Gemeinde würde damit demonstrieren, dass sie sich mit den Zielen des Vereins, Konzerte in Hoppegarten zu organisieren, identifiziert. Um die Verbundenheit mit der Gemeinde zu demonstrieren hat der Verein seinen Sitz nach Hoppegarten verlegt.

Die Mitgliedschaft der Gemeinde ist mit keinen Kosten verbunden, da ein Mitgliedsbeitrag nicht erhoben wird. Er verbessert aber die Chancen des Vereins, für seine Konzerte wichtige Sponsoren anzusprechen und zu gewinnen.

Karsten Knobbe
Bürgermeister